

Fiel a su compromiso con las necesidades de las personas con discapacidad

Fundación Solidaridad Carrefour contribuye a la financiación del proyecto 'La Casa de Peter' promovido por AFANIAS

- Se trata de una iniciativa promovida por la Asociación Pro-Personas con Discapacidad Intelectual (AFANIAS) en apoyo al colectivo de mujeres con discapacidad intelectual.
- Una iniciativa en la que Fundación Solidaridad Carrefour ha colaborado financiando la adquisición de diverso equipamiento destinado al acondicionamiento y puesta en marcha del proyecto 'La Casa de Peter'; un recurso de vivienda temporal para estas mujeres.
- Hablamos de un recurso temporal de vida independiente creado para prestar apoyo a un colectivo especialmente vulnerable, con grandes dificultades de acceso al mercado laboral.

Madrid, 13 de marzo de 2023.- Fundación Solidaridad Carrefour celebra la donación de diverso equipamiento a la Asociación Pro-Personas con Discapacidad Intelectual (AFANIAS) para la puesta en marcha del proyecto La Casa de Peter.

Hablamos de una iniciativa que dará la oportunidad a mujeres con discapacidad intelectual de iniciar un proyecto de vida independiente con los apoyos necesarios. En este sentido, la aportación realizada por parte de Fundación Solidaridad Carrefour ha permitido a la entidad financiar la adquisición de diverso equipamiento y mobiliario además de otros enseres necesarios para la habitabilidad de esta vivienda.

Un recurso temporal de vida independiente creado para prestar apoyo a un colectivo especialmente vulnerable, con especiales dificultades de acceso al mercado laboral.

Conscientes de las necesidades de las personas en situación de vulnerabilidad, Carrefour en 2017 recibió el premio 'AFANIAS Comprometidos' de manos de la entidad social, por su sostenido compromiso en materia de integración laboral de personas con discapacidad intelectual.

Complementariamente, Fundación Solidaridad Carrefour lleva más de veinte años invirtiendo importantes recursos destinados al desarrollo de las capacidades y habilidades de la infancia en situación de vulnerabilidad. Todo ello a fin de que puedan alcanzar el máximo nivel de autonomía y desarrollo personal.

Fundación Solidaridad Carrefour

Coordina todos los programas que desarrolla Carrefour en materia de acción social en España. Apoya especialmente proyectos en beneficio de la infancia con discapacidad o en exclusión social, principalmente en materia de salud, nutrición y educación. Ayuda a las personas en situación de vulnerabilidad e interviene en operaciones de emergencia en España. Igualmente, promueve la integración laboral de personas con discapacidad o en riesgo de exclusión social, al tiempo que fomenta la participación activa de colaboradores, clientes y proveedores del Grupo en las diferentes iniciativas sociales.

https://www.carrefour.es/includes/pdfs/informe-anual-2021-fundacion_20230323.pdf

AFANIAS

La asociación de familias Afanias nace en 1964 y trabaja cada día para ser una organización referente en discapacidad intelectual, con presencia e influencia social, facilitadora de la autonomía y calidad de vida de las personas con discapacidad intelectual y sus familias, dando respuesta al ciclo vital de estas. Nace como una asociación de familias de personas con discapacidad intelectual en una época y un contexto en el que apenas existían asociaciones que atendieran a este colectivo. Gracias al esfuerzo, implicación y trabajo de estos primeros familiares la asociación fue, poco a poco, abriendo camino en el sector.

Contacto:**ILUNION Comunicación Social.****Rocío Barrie:** 671 78 06 15 rbarrie@ilunion.com**Blanca Lázaro:** 603 53 57 37 blazaro@ilunion.com**Comunicación externa de Carrefour:** 91 333 12 40 / 59 prensa.es@carrefour.com**Comunicación AFANIA:** Joaquín Castillo- joaquincastillo@afanias.org